

Aerolínea venezolana iniciará ruta Caracas-La Habana-Moscú



**Con el nuevo vuelo, más del 90 por ciento de los pasajeros serán turistas que visitarán Cuba.
Foto: Archivo/RHC**

La Habana, 15 jun (RHC) El ministro venezolano de Transporte, Ramón Velázquez afirmó este jueves en Rusia que la nueva ruta aérea de la línea Conviasa, Caracas-La Habana-Moscú, contribuirá desde mañana a un mayor fortalecimiento de los lazos turísticos a nivel regional.

“Vamos a tener ahora vuelos semanales, que van a conectar países hermanos y a fortalecer el turismo regional”, dijo Velázquez al intervenir en la sesión Rusia-Latinoamérica del XXVI Foro Económico Internacional de San Petersburgo, destacó la agencia de noticias Sputnik.

“A partir del 16 de junio, Conviasa lanzará su nueva ruta, el vuelo Caracas-La Habana-Moscú”, precisó el titular, y recordó que desde 2020 la compañía efectúa vuelos directos a Cuba y también a la capital rusa, pese a las sanciones de Estados Unidos.

Velázquez indicó que el 80 por ciento de los pasajeros de dicha aerolínea son turistas que van a Venezuela y regresan.

“Y ahora con el vuelo que se inicia el viernes, estamos más que seguros que van a ser más de 90 por ciento de pasajeros turistas que visitarán la isla de Cuba”, apuntó.

El ministro, igualmente, refirió que en el contexto del Foro, firmarán una alianza con Aeroflot para hacer un código compartido, el cual va a permitir aumentar la capacidad de pasajeros tanto de Rusia para Latinoamérica como viceversa. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/325662-aerolinea-venezolana-iniciara-ruta-caracas-la-habana-moscu>



Radio Habana Cuba